



ÖFFNUNG der Heißmangeln in der Gemeinde Burgwald (Birkenbringhausen, Bottendorf und Ernsthausen)

Die Corona-Lage ist noch nicht überstanden und erfordert für den Besuch der Heißmangel die nachfolgenden Verhaltensregeln, die strikt zu beachten sind:

- 1.) Der Zutritt zur Heißmangel ist nur mit **Mund-Nasenabdeckung** gestattet.
- 2.) Die allgemeinen Hygiene- und **Abstandsregeln** (1,5 m zur nächsten Person) sind sowohl innerhalb als auch außerhalb der Heißmangel einzuhalten.
- 3.) Es dürfen sich **maximal 2 Besucher** in den Räumen der Heißmangel aufhalten.
- 4.) Bitte beachten, **dass Ihnen vom Mangelpersonal nicht beim Zusammenlegen der Wäsche etc. geholfen werden kann.**
- 5.) **Die Eingangstüre bleibt geschlossen.** Wenn Sie einen Termin haben, holt man Sie ins Gebäude ansonsten bitte an der Tür klopfen, damit das Personal der Heißmangel Ihnen öffnen kann, wenn es die Besucherzahl zulässt.
- 6.) Bitte **desinfizieren Sie Ihre Hände** mit dem aufgestellten Desinfektionsmittel.
- 7.) **Keine Gegenstände** zwischen Personen, die nicht einem gemeinsamen Hausstand und evtl. dem weiteren Hausstand angehören, entgegennehmen und anschließend weiterreichen.
- 8.) Den **Anordnungen der Mangleitung ist Folge zu leisten.**
- 9.) Am Ende des Mangelbesuches achten Sie bitte darauf, dass Ihre Daten in eine **Besucherliste eingetragen** werden.

Sollte es am Eingang zu Verzögerungen kommen, haben Sie bitte Geduld.

Der Gemeindevorstand der Gemeinde Burgwald

gez.

(L. Koch)
Bürgermeister